

Spenderausflug im September

Am 2. September erhielten unsere Schulpferde-Rentner Sorbon, Jupiter und Jantar und Rehabilitantin Blacky Besuch – trotz eher ungemütlichen Wetters waren einige Spender und Mitglieder des Gnadenbrotfonds auf die Alb gereist, um sich vom Zustand der Pferde zu überzeugen.

Alle 4 stehen gut (bis zu gut 😊) da und schienen sich über die zweibeinigen Besucher zu freuen. Streicheleinheiten und die eine oder andere kleine Kabbelei (Jantar) wurden gerne entgegengenommen.

Beim abschließenden gemeinsamen Essen bei Alb-Gold in Trochtelfingen fanden alle Teilnehmer, dass es ein schöner Ausflug gewesen ist.

(Text und Fotos: Barbara Bopp)



